



BIEN-ÊTRE

NUTRITION

NO'STRESS FLASH

ATTENUATION DES REACTIONS LIEES AU STRESS

MITIGATION OF STRESSED REACTIONS



RICHE EN EXTRAITS VÉGÉTAUX



Propriétés Properties

No' Stress permet d'atténuer les réactions du cheval liées au stress, sans diminuer les performances sportives. Le NO'STRESS FLASH de par sa composition, son appétence, sa présentation en seringue orale et sa rapidité d'action le rend particulièrement recommandé pour la compétition, transport, les manipulations (tonde, dentiste, maréchal., sevrage..).

The objective of No' Stress is to mitigate the reactions of the horse, that are linked to stress, without compromising performance. . Thanks to this complete formula, its ease of use (presentation in paste) and fast action, NO'STRESS FLASH is particularly recommended for competitions, transportations and specific stressful situations (clipping, dentist or farrier's visits, weaning, etc.).

Indications Indications

No' Stress s'utilise sur les chevaux nerveux et «chauds», ainsi que sur les chevaux stressés par un événement particulier (transport, entraînement, etc.).

No'Stress can be used on nervous and over-excited horses, as well as on horses stressed by a particular event (transportation, training, etc.).

Principaux composants Main components

Chlorure de magnésium, Millepertuis, Souci. Produits de la transformation de plantes par macération.
Magnesium chloride, Marigold, Hypericum (products obtained from the maceration of plant extracts).

Constituants analytiques (p.cent)		Additifs (/kg)	
Analytical constituents		Additives	
Cendres brutes <i>Crude ashes</i>	5.5 %	2b- SUBSTANCES AROMATIQUES <i>FLAVOURINGS</i>	
Matière grasse brute <i>Crude fat</i>	0.00 %	Mélange de substances aromatiques <i>Mix of flavourings</i>	
Protéine Brute <i>Crude Protein</i>	0.90 %	3a- VITAMINES <i>VITAMINS</i>	
Cellulose Brute <i>Crude Fiber</i>	0.00 %	Vitamine A (E 672) <i>Vitamin A (E 672)</i>	600 000 UI
Sodium <i>Sodium</i>	0.10 %	3c- ACIDES AMINES <i>AMINO ACIDS</i>	
Magnesium <i>Magnesium</i>	3.00 %	L-Tryptophane (3.4.1) <i>L-Tryptophan (3.4.1)</i>	10 000 mg

Mode d'emploi Uses

Distribuer directement dans la bouche du cheval, à raison d'une seringue entière par cheval 2 heures avant un événement stressant (transport, ...). Il convient de demander l'avis d'un expert en alimentation avant d'utiliser cet aliment ou de prolonger son utilisation.

Distribute directly into the horse's mouth, using the whole syringe per horse 2 hours before a stressful event (transport,...). We recommend to seek the advice of an expert in equine nutrition before using this product or extending its use.

Présentation Packaging

Seringue de 60 ml

Syringe (paste) of 60 ml

